

DIÁLOGOS CON JESÚS (parte 3ª)

IMAGINAR MÁS, RAZONAR MENOS.

__Jesús dijo:

__El Padre es santo porque disfruta de la máxima imaginación... En verdad os digo que no es sólo el poder lo que distingue a mi Padre, sino su capacidad imaginativa.

__Y resumió:

La creación entera aspira a parecersele...

Después puso ejemplos bellísimos que me dejaron perplejo. Cada día amaba más a ese hombre...



__Los humanos que disfrutan el don de la imaginación son enviados especiales. Anuncian el cielo.

Por eso la poesía es lo más parecido a la perfección.

Por eso, porque imagináis, envidiáis a los pájaros...

Por eso es preferible intuir que razonar...

__El Maestro aclaró:

El que imagina intuye sin cesar. El que razona se equivoca sin cesar...

Por eso, para que imagináis, el reino de mi padre es invisible y alado.

Por eso la creación nace de la nada..., aparentemente.

Por eso Dios no es el final.

Por eso, para que imaginéis, Dios carece de exterior.

Por eso el "más allá" cabe en la palma de su mano.

Por eso el AMOR sólo es divisible por sí mismo.

Por eso, para que imaginéis, "TENGO PORQUE DOY".

Por eso Dios no grita...susurra.

Por eso Dios viaja sin moverse.

Por eso... "morir" es regresar a la realidad.

Por eso estáis condenados a ser felices.

Por eso, ENAMORARSE es ensayar la vida eterna.

Jesús era un fanático de su Padre. Creo haberlo dicho. En consecuencia, era un adicto a la imaginación. La utilizaba siempre que era posible. Metáforas y parábolas lo acompañaron el resto de su vida.

En esas estaba cuando de repente...oí al Maestro tararear una cancioncilla...

"Me gustaría cantar que soy ágil a tu llamada, Padre mío..."

"Me gustaría decirte: el secreto del Eterno es la alegría..."

"Me gustaría decirte que las ilusiones flotan; no caminan..."

"Me gustaría encender una luz, una ilusión que me asista cada día, a Dios en mi corazón..."

Era irremediable. Aquél hombre...me tenía fascinado.

__Y remachó:

El misterio de la libertad se halla bajo el manto de la experiencia.

La vida es una experiencia lo suficientemente importante como para que no se vea sujeta al azar.

__¿Quieres decir que todo está programado?

__**Algo así... Nada es azar. Mi Padre da libertad para escoger el camino de la izquierda o de la derecha, pero te diré...que tu elección y tendencia ya fueron susurradas desde la LIBERTAD ETERNA. La verdadera libertad sucedió ANTES de venir aquí. Ahora "cumplés" a través de "tus decisiones" con lo pactado. No eres tú quien elige...y sí lo eres.**

__No entiendo, Maestro.

__**Tú eliges..., antes de asomarte a la vida. Después, ya en la materia, crees que eres libre porque caminas por la izquierda o la derecha...**

Recuerda mi querido amigo...que Dios es tan imaginativo...tan maravilloso...que es capaz de otorgarte libertad en medio de lo ya pactado...

Por eso...no debes nunca juzgar a nadie. Juzgar no es justo ni ético porque...¿qué sabes tú sobre lo que ha escogido tu hermano antes de venir y por qué?

__**Todo cumple un papel. Todo está ordenado. Hasta el mal tal y como lo entendéis juega un papel para un orden de BIEN SUPERIOR que se os escapa y que, de momento...no comprendéis.**

Estáis en pañales...no veis el PLAN en su conjunto, por eso el "mal"...os nubla el corazón.

Todo es infinitamente mejor de lo que habéis supuesto.

Apacigüad "el mal" desde el AMOR, no desde el rechazo.

Apacigüad "el mal" desde la COMPRENSIÓN, no desde el odio.

Apacigüad "el mal" desde la CERTEZA DE SABEROS CUIDADOS Y ATENDIDOS POR MI PADRE, no desde la sensación de estar luchando solos.

El AMOR derretirá al mal sin conquistarlo, transformará al mal seduciéndolo con su dulzura, y hará que esa "torpe criatura" aspire al Bien Supremo. Nada se consigue "resistiéndolo". Todo se consigue amándolo.

¿Ves mi querido mensajero cómo el mal ejercita más que cualquier otra cosa... el AMOR en ti?

Y bien te digo...que llegará el día donde esa cruzada terminará, donde mal y bien ya no campearán como vecinos enemistados... y donde ese reino azul del que os hablo sin descanso...ocupará vuestra vida PERMANENTEMENTE.

Seguid aspirando a lo mejor...trabajad para que el reino descienda dentro de vosotros, y desde ahí esculpid con AMOR vuestra realidad cotidiana.

Vale más un minuto dedicado al amor que mil instantes de pensamientos errantes...

Aquel hombre...repito...me tenía enamorado...